

Braunau, am 13. Dezember 2023

Krankenhaus Braunau: Weitere Info-Abende zur verkürzten DGKP-Ausbildung

Aufgrund des großen Interesses von Pflegefachassistenz und Pflegeassistenz an der verkürzten Ausbildung zur/zum Diplomierten Gesundheits- und Krankenpfleger/in bietet das Krankenhaus Braunau am TAU-Kolleg am 20. Dezember und 10. Jänner, jeweils um 18.00 Uhr, zwei weitere Info-Abende dazu an. Pflegefachassistenz und Pflegeassistenz bekommen durch diese verkürzte Ausbildung eine einmalige Chance – sie können sich in nur 15 bzw. 24 Monaten zur/zum DGKP ausbilden lassen.

- **Info-Abende:** Mittwoch, 20. Dezember, und Mittwoch, 10. Jänner, jeweils um 18.00 Uhr im Besprechungsraum Caorle im Krankenhaus Braunau
- **PFA zur/zum DGKP: nur 15 Monate** für Pflegefachassistentinnen und Pflegefachassistenten, verkürzte Ausbildung vom 1.4.2024 bis 30.6.2025 und vom 1.7.2025 bis 30.9.2026 (geringer theoretischer Anteil)
- **PA zur/zum DGKP: nur 24 Monate** für Pflegeassistentinnen und Pflegeassistenten, verkürzte Ausbildung vom 1.9.2024 bis 31.8.2026
- für beide Ausbildungen ist **keine Berufserfahrung, keine Matura und keine Studienberechtigungsprüfung erforderlich**
- **finanzielle Unterstützung bzw. Stipendium** möglich (AMS und Stiftung vor Ort)
- **Beschäftigungsgarantie** nach Abschluss der Ausbildung im Krankenhaus Braunau mit zahlreichen **Benefits** wie Kinderbetreuung, Mitarbeitererrabatte und vielfältige Fort- und Weiterbildungsmöglichkeiten

Die Teilnahme am Info-Abend ist auch online möglich. Anmeldung und weitere Informationen unter taukolleg@khbr.at oder 07722-804-8900.

Rücksprachehinweis:

Dr. Christian Huber

0676 4460026

christian.huber@khbr.at

Krankenhaus St. Josef Braunau

Im Krankenhaus St. Josef in Braunau erfahren Menschen eine wohnortnahe medizinische und pflegerische Versorgung auf höchstem Niveau, ein wertschätzendes Umfeld und spirituelle Begleitung. 1.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter betreuen jährlich rund 100.000 Patientinnen und Patienten. Das Krankenhaus umfasst zwölf medizinische Abteilungen und Institute. www.khbr.at

Ordensklinikum Innviertel

Unter dem gemeinsamen Dach der Ordensklinikum Innviertel Holding GmbH bündeln das Krankenhaus der Barmherzigen Schwestern Ried und das Krankenhaus St. Josef Braunau Kompetenz und Ressourcen für eine qualitätsvolle, wohnortnahe Gesundheitsversorgung der gesamten Region. Das Ordensklinikum Innviertel ist im Eigentum der Franziskanerinnen von Vöcklabruck und der Vinzenz Gruppe.